

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat, rahmat dan karuniaNya perancang dapat menyelesaikan penyusunan karya tugas akhir ini. Penulisan pengantar karya tugas akhir ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana pada program studi Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif Telkom University. Judul laporan tugas akhir yang perancang ajukan adalah “PROGRAM *DIRECTOR FEATURE* POTENSI SUMBER DAYA ALAM INDONESIA EPISODE ENERGI *GEOTHERMAL* DI GUNUNG WAYANG WINDU”.

Dalam pengantar karya tugas akhir ini perancang sadar bahwa masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Perancang juga mendapatkan berbagai pengalaman untuk pengembangan diri bagi perancang.

Dalam penyelesaian tugas akhir ini, perancang mendapatkan dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, pada kesempatan ini dengan segala hormat, perancang ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Yunus Daud dan Ibu I’ah Syari’ah yang senantiasa memberikan dukungan baik secara moril maupun finansial dan senantiasa memberikan kepercayaan dan doanya.
2. Dosen pembimbing perancang Anggar Erdhina Adi, S.Sn., M.Ds. yang telah membimbing dan mendukung perancang dalam menyelesaikan tugas akhir.
3. Dosen wali perancang Yayat Sudaryat, S.Sn, M.Sn yang selalu memberikan dukungan dari awal perkuliahan sampai pengerjaan tugas akhir ini.
4. Rezki Saputra sebagai DOP yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan kreativitasnya dalam membantu menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Dr. Yunus Daud, MSc sebagai narasumber sekaligus yang telah menyediakan waktu serta bersedia membagikan pengetahuannya untuk diliput.

Perancang memohon maaf sedalam-dalamnya jika ada hal-hal yang kurang berkenan. Oleh sebab itu, perancang dengan lapang dada menerima segala bentuk kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca untuk perbaikan di masa yang akan datang.

Dengan segala kerendahan hati, perancang berharap semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat yang seluas-luasnya dan menjadi suatu kebaikan bagi pembaca dan penulis khususnya, serta bagi dunia pendidikan.

Bandung, 22 Januari 2019

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jany', with a stylized, cursive script.

Penulis